

**Los jóvenes nos jugamos mucho en esta Huelga General. Lo que vale la pena cuesta. La juventud no tenemos miedo.**

## **CCOO: “con la reforma laboral los y las jóvenes no van a tener acceso a un contrato indefinido jamás en la vida”**

**La Reforma Laboral no va a crear ni un solo puesto de trabajo, no va a ofrecer solución alguna para ninguno de los 57.000 jóvenes, la mitad de las y los jóvenes de Castilla-La Mancha, que están en paro, sino todo lo contrario. Esos derechos por los que lucharon nuestros padres, madres, abuelos y abuelas nos**

**pueden ser arrebatados en un instante por el poder financiero, responsable directo de la crisis que estamos sufriendo. ¿Nos los vamos a dejar robar? Si a generaciones anteriores les tocó luchar para conseguirlos, a nosotros ahora nos toca luchar para defenderlos.**

La Reforma Laboral, la reforma del despido, facilita la destrucción de empleo mediante el abaratamiento del despido, también y especialmente para los y las jóvenes, y precariza enormemente las condiciones laborales de aquellos jóvenes que sí tienen trabajo y les deja en una situación de indefensión total y absoluta ante el poder empresarial.

Kirsten Latrich, secretaria regional de Juventud de CCOO de Castilla-La Mancha, y Alberto Cogolludo, de Jóvenes CCOO Toledo, han explicado esta mañana en rueda de prensa los efectos de la reforma laboral para los y las jóvenes y han hecho un llamamiento a la población joven, trabajadores y trabajadoras, desempleados/as y estudiantes a participar masivamente en la Huelga General del 29 de marzo y en todas las movilizaciones que se convoquen.

Los trabajadores y trabajadoras jóvenes soportan de por sí mayores tasas de temporalidad en el empleo y con la reforma laboral no van a tener acceso a un contrato indefinido “jamás en la vida”.

Además de potenciar más el contrato a tiempo parcial, que



**Quienes nos llevaron a la crisis y ahora se lucran con ella pretenden reforzar su poder sobre los trabajadores y las trabajadoras. Quieren rebajar salarios, recortar derechos y privarnos de la organización colectiva, fulminando los sindicatos, para que no nos podamos defender. Ante esto, la resignación no es una opción. Tenemos que actuar, tenemos que organizarnos y luchar. La Huelga General del día 29 de marzo es un día clave**

en muchos casos no es otra cosa que subempleo, el “falso nuevo contrato indefinido” para empresas pequeñas conlleva un año de período de prueba, por lo que durante ese tiempo, el empresario podrá

despedir gratis y sin previo aviso. Es un contrato temporal más, pero sin derecho a indemnización.

Otra repercusión para los jóvenes es que se eleva el

límite de edad para contratos de formación a 30 años; esto es que en la práctica podrá haber aprendices de incluso 33 años y no se garantiza obtener una titulación al terminarlo. Se va a trabajar más por menos dinero.

Los derechos que tenemos hoy no son privilegios ni beneficios cedidos generosamente por los poderes económico y político, sino resultado de largas décadas de lucha de trabajadores y trabajadoras. Ahora, esos derechos por los que lucharon nuestros padres, madres, abuelos y abuelas nos pueden ser arrebatados en un instante por el poder financiero, responsable directo de la crisis que estamos sufriendo. ¿Nos los vamos a dejar robar? Si a generaciones anteriores les tocó luchar para conseguirlos, a nosotros ahora nos toca luchar para defenderlos.

CCOO Jóvenes Toledo celebrará el próximo martes 27 de marzo a las 12.00 horas en la Universidad de Castilla-La Mancha, en el campus Fábrica de Armas, la asamblea “Danger! Reforma Laboral!” a la que hacemos un llamamiento a las y los jóvenes a participar.